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КУРС ВАЛЮТ НА 23 СЕНТЯБРЯ
 покупка

(рублей)
продажа
(рублей)

курс ЦБ
(рублей)

USD 37.95 38.85 38.4134

EUR 48.85 49.90 49.5379
информация с сайта www.creditural.ru

ПОГОДА НА 24 СЕНТЯБРЯ

Магнитные бури в сентябре: 
23, 24, 26, 28.

Переменная  облачность, без осадковПеременная  облачность, без осадков
Ветер:Ветер: юго-восточный, 5-10 м/сек. юго-восточный, 5-10 м/сек.
Температура: Температура: ночь +2ночь +2
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Состоялось очередное заседание 
представителей местной 
общественной палаты. 
В формате экспресс-дискуссии 
была обсуждена проблематика 
в сфере образования. 
Импульсом для анализа самых 
болезненных вопросов стал доклад 
начальника управления образования 
городской администрации 
Александра Хохлова.

В целом представленная общественни-
кам в цифрах и диаграммах картина выгля-
дела достаточно оптимистично: почти во 
всех аспектах деятельности зафиксирована 
положительная динамика, а по целому ря-
ду показатели Магнитогорска превосходят 
аналогичные по области – это убедитель-
ный результат совместных усилий педаго-
гического сообщества и городской власти. 
Активисты общественной палаты оценили 
проделанную работу пятеркой. Как ни па-
радоксально, однако это «текущее благопо-
лучие» вселяет вполне определенную тре-
вогу – что будет через три года, через пять? 

Выяснилось, например, что в педагоги-
ческой среде вполне вероятен кадровый го-
лод, и это отнюдь не единственная пробле-
ма. Пожалуй, самое досадное состоит в том, 
что в большинстве своем на ситуацию влия-
ют исключительно внешние факторы. А ес-
ли конкретнее, то основным поставщиком 
проблем уже не первый год выступает фе-
деральный центр, регулярно спускающий 
вниз различные реформаторские инициа-
тивы. В формате обсуждения вновь прозву-
чало открытое негодование по поводу вне-
дрения в образовательный процесс пре-
словутого ЕГЭ. По мнению активиста ОП 
Валентина Поварича, систему единого те-
стирования необходимо просто отменить 
– чем раньше, тем лучше. Почему? Очевид-

ных резонов вдоволь на всех ярусах россий-
ской образовательной системы. Категорич-
но протестные настроения характерны для 
большинства участников процесса: от учи-
теля труда до академика РАН.

Подготовка к ЕГЭ фактически ломает 
всю учебную программу в выпускных клас-
сах. Вместо полноценных занятий по пред-
метам учащиеся и учителя занимаются на-
таскиванием на тесты ЕГЭ. Под это отда-
ются все дополнительные учебные часы, 
которые раньше использовались для разви-
вающей деятельности. Срываются факуль-
тативные занятия, семинары, конферен-
ции, творческие конкурсы. Многие учителя 
превращаются в «репетиторов». На этом фоне 
начали активно разворачиваться специаль-
ные «центры» по подготовке к ЕГЭ, что стало 
весьма доходным бизнесом. Поэтому перво-
начальные утверждения «авторов» ЕГЭ о том, 
что эта форма экзамена поборет репетитор-
ство, не выдерживает никакой критики. Ре-
петиторство выросло в сотни раз.

И при этом резко увеличилась степень 
коррупции при поступлении в вузы. Серти-
фикат с прекрасными результатами ЕГЭ се-
годня можно купить в Интернете. Более того, 
многие предлагают приобрести сертификат 
с результатами, внесенными в федеральную 
базу данных. Что говорит о том, что корруп-
ция уже на верхних этажах – в Центре тести-
рования и в Рособрнадзоре. Видимо, эти лю-
ди имеют доступ к федеральной базе данных 
и могут корректировать ее. 

По убеждению специалистов, введе-
ние ЕГЭ привело не к получению знаний, 
а к охоте школьников за баллами. От по-
рочной системы начали отказываться там, 
где ее изначально вводили. У тех же аме-
риканцев ЕГЭ долгое время пользовался 
большой популярностью, но привел к то-
му, что, по выражению Билла Гейтса, в кон-
це XX века американские школьники оказа-
лись на уровне конца XIX века. Они едва мо-
гут читать, писать и считать. Поэтому уже 

с 2005 года в США тестовый экзамен являет-
ся добровольным и платным. Сертификат о 
сдаче ЕГЭ при поступлении в вузы является 
всего лишь бонусом. В России со временем 
ЕГЭ скорее всего будет упрощаться, и посте-
пенно уровень наших выпускников будет 
падать до уровня, скажем, американских 
школьников. Это очень обидно и печально, 
потому что от школы зависит качество насе-
ления страны. Если мы хотим быть действи-
тельно большой великой страной, то нам 
нужно думать о качестве населения. И, ста-
ло быть, отказаться от ЕГЭ. Магнитогорские 
общественники решили обратиться с таким 
предложением в высшие властные инстан-
ции страны. По мнению главы ОП Валентина 
Романова, нельзя опускать руки на том лишь 
основании, что та или иная инициатива тол-
ком не продумана наверху. Если тема остает-
ся актуальной, общественности необходимо 
продолжать ее будирование. 

Эмоциональную реакцию вызвал и про-
гноз главы управления образования город-
ской администрации Александра Хохлова: 

– Если сейчас наполненность кадрами со-
ставляет 99 процентов, то через пять лет мо-
жет возникнуть дефицит воспитателей и пе-
дагогов дошкольного образования. А педа-
гогического вуза нет, и если студент уедет, к 
примеру, в Челябинск, в Магнитогорск он уже 
не вернется. Выход – целевое направление, 
однако бюджет, выделяемый государством на 
«целевиков», оставляет желать лучшего.

Профессор Валентин Романов признал-
ся, что за 50 лет работы в сфере образования 
с подобными ситуациями просто не сталки-
вался. И тем не менее выразил уверенность, 
что необходимо уже сегодня браться за ре-
шение и этой проблемы. А член обществен-
ной палаты, бывший сотрудник МаГУ Сер-
гей Слободнюк предложил создать в городе 
муниципальный педагогический вуз. Кол-
леги активно поддержали эту идею.

Алексей ТЮПЛИН
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Баллы вместо знаний
Активисты Магнитогорской общественной палаты 
вновь подняли вопрос о вредоносности ЕГЭ

Сдаются в арендуСдаются в аренду
на длительный срок на длительный срок 
отремонтированные отремонтированные 

нежилые помещения по улицам нежилые помещения по улицам 
Ленинградской и Октябрьской. Ленинградской и Октябрьской. 

Т.: 8-902-892-07-44, 26-33-53.
Фото: www.mr-info.ru.

Во весь город!
Подписаться Подписаться 
на «Магнитогорский рабочий» на «Магнитогорский рабочий» 
можно и через киоски можно и через киоски 
«Роспечати» «Роспечати» 
(с получением газеты в киоске):(с получением газеты в киоске):

1 месяц – 148 руб.1 месяц – 148 руб.
6 месяцев – 888 руб.6 месяцев – 888 руб.

Вся городская жизнь. Вся городская жизнь. 
Подпиши себя Подпиши себя 

и своих родителей!и своих родителей!

Пр. Ленина, 74Пр. Ленина, 74
www.mr-info.ruwww.mr-info.ru
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• • Представители местной общественной палаты приняли решение обратиться в вышестоящие инстанцииПредставители местной общественной палаты приняли решение обратиться в вышестоящие инстанции



www.mr-info.ru
тел. 26-33-502 Вторник, 23 сентября  2014 года АКТУАЛЬНО

НОВОСТИ

Вниманию жителей 
Магнитогорска!

24 сентября с 14.00 до 18.00 в обще-
ственной приемной депутата Законода-
тельного собрания Челябинской области 
В. Ф. Рашникова (ул. Труда, 14) прием ве-
дут помощники депутата.

Справки по телефону 30-22-68.

Психологи и психотерапевты 
в городском центре медицинской 
профилактики обсудили проблему 
суицидов среди населения.

Самоубийство – глобальная проблема 
мирового здравоохранения. Из года в год 
количество добровольно расстающихся с 
жизнью увеличивается. Более миллиона 
человек ежегодно погибает из-за суици-
дов. Считается, что к 2020 году эта цифра 
достигнет полутора миллионов. Ежеднев-
но в мире расстаются с жизнью три тыся-
чи человек. Лидируют в тревожном спи-
ске Китай, США, Россия, Япония, Франция, 
Украина. Такие цифры на конференции 
психологов и психотерапевтов озвучи-
вал главный психотерапевт нашего города 
Александр Матяш. 

Он подчеркнул, что сейчас Россия – 
на седьмом месте в мире по уровню само-
убийств. В нашей стране пик суицидов при-

шелся на 1995 год. Сегодня количество по-
добных смертей значительно уменьши-
лось. В Магнитогорске оно также снижа-
ется. Приводились цифры: в 2009 году по-
кончили с жизнью 144 человека, а в 2013-м 
– 105 магнитогорцев. 

– Человек может жить неосознанно, – 
говорил главный психотерапевт, – но счеты 
с жизнью сводит в осознанном состоянии. 

Причин специалисты называют не-
сколько. В первую очередь это социально-
экономическая нестабильность, конфлик-
ты в семье, разрыв отношений. Было выска-
зано предположение, что одной из причин 
суицида может служить… климат. Замече-
но, что в теплых странах количество само-
убийств значительно меньше, чем в стра-
нах с холодным климатом. Эту тенденцию 
можно подтвердить и показателями по Рос-
сии. Самые высокие цифры смертности в 
нашей стране в Эвенкии, в Корякском окру-
ге, Бурятии, Забайкалье. Самые низкие – в 
Ингушетии, Чечне, Дагестане. Ученые дав-
но установили, что финно-угорские народы 

чаще подвержены самоубийствам. Какой 
фактор играет здесь решающую роль – кли-
мат, религиозные или культурные особен-
ности – доподлинно неизвестно.

Зато известно, что суицидальные на-
клонности не передаются по наследству, 
самоубийства совершают психически 
здоровые люди и люди, востребованные 
в обществе. Как и то, что на суицидаль-
ные настроения можно влиять, и это за-
висит от профессионализма психологов и 
психотерапевтов.

Как это делать, какие приемы в рабо-
те с пациентами использовать, специа-
листы обсуждали на конференции. А го-
рожанам, обеспокоенным душевным со-
стоянием родственников, или людям, за-
думывающимся о «никчемности жизни», 
был дан совет – записаться к професси-
оналам по адресам: улица Коробова, 4 
(тел. 40-84-67) или улица Уральская, 36 
(тел. 22-10-30).

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Насчёт жизни
В Магнитогорске снизилось количество самоубийств

Вопросы изменения 
законодательства 
в части лечения и помощи 
наркоманам, желающим 
избавиться раз и навсегда 
от зависимости, обсудили 
в областном центре. 

Опасная тенденция
В брифинге приняли уча-

стие начальник Управления 
ФСКН России по Челябинской 
области генерал-лейтенант по-
лиции Евгений Савченко, глав-
ный врач Челябинской област-
ной клинической наркологи-
ческой больницы Борис Иза-
ровский и член Общественной 
палаты России, руководитель 
исполкома Общероссийского 
народного фронта в Челябин-
ской области Денис Рыжий. 

Присутствующие рассказа-
ли, что с каждым годом число 
россиян, регулярно либо пери-
одически принимающих нарко-
тики, растет, несмотря на про-
тиводействие со стороны право-
охранительных органов, усиле-

ние уголовной ответственности. 
Так, по заявлению собравшихся, 
161 тысяча южноуральцев регу-
лярно или периодически употре-
бляют наркотические вещества. 
Есть среди них и те, кто готов 
расстаться с пагубными наклон-
ностями, но возможности в этом 
отношении весьма ограничены. 
99 процентов учреждений со-
циальной реабилитации – не-
государственные организации, 
оказывающие услуги на коммер-
ческой основе. А наркоман – это 
опустившийся человек, от кото-
рого отвернулись родственни-
ки и друзья, и шансов оказаться 
в платном лечебном учреждении 
у него практически нет. Человек 
попадает в замкнутый круг и ча-
сто вновь прибегает к «помощи» 
наркотиков. 

Изменить ситуацию при-
звана программа по созданию 
национальной системы реаби-
литации. Уполномоченным ор-
ганом на реализацию данно-
го проекта стала Федеральная 
служба по контролю за оборо-
том наркотиков, именно спе-
циалисты ФСКН окажут содей-

ствие организациям, которые 
ведут некоммерческую дея-
тельность в области комплекс-
ной реализации. Вопрос, в чем 
будет заключаться помощь, 
находится в стадии разработ-
ки. Но уже сегодня наркополи-
цейские проводят мониторинг 
ситуации, чтобы определить 
первостепенные задачи дея-
тельности. Они лучше других 
осознают, что усилением ответ-
ственности и штрафными санк-
циями наркоманию не остано-
вить. И именно на социальную 
реабилитацию возлагают опре-
деленные надежды. 

Покой им только снится
В этом году на террито-

рии Челябинской области нар-
кополицейские изъяли более 
33 килограммов героина.

Почти на пятьдесят процен-
тов выросло число изъятий со-
трудниками наркоконтроля об-
ласти опаснейшего афганского 
наркотика. Это, по мнению спе-
циалистов, свидетельствует о 
продолжающемся внешнем нар-
кодавлении на Россию. Поэтому 

наряду с ликвидацией каналов 
ввоза и распространения раз-
личных синтетических смесей 
наркополицейские уделяют осо-
бое внимание борьбе с группи-
ровками, сбывающими героин. 

На днях в Магнитогорске 
задержан активный участник 
одной из преступных групп, спе-
циализировавшейся на сбыте ге-
роина. У 33-летнего мужчины 
подрастают двое несовершенно-
летних детей, сам он работал на 
одном из промышленных пред-
приятий города. Группировка 
сбывала героин через тайники-
закладки, оплаты проходили че-
рез электронные системы. По-
сле задержания нескольких по-
купателей удалось поймать с по-
личным закладчика героина. На 
месте закладки у задержанного 
было изъято около 200 граммов 
наркотика.

В настоящее время преступ-
ник арестован, принимаются 
меры для выявления и задержа-
ния его подельников, мужчине 
грозит двадцатилетнее содер-
жание в тюрьме.

Валентина ПАВЛОВА

Помощь в пути
Социальной реабилитацией наркозависимых 
займутся на федеральном уровне

Председатель 
«сводит счёты»
В Госдуму поступит предложение 
о расширении полномочий
председателя совета 
многоквартирного дома.

С такой инициативой выступили депута-
ты на заседании комитета по строительной 
политике Законодательного собрания Челя-
бинской области. Полномочия они предла-
гают расширить в части снятия показаний 
общедомовых приборов учета и составле-
ния акта о количестве фактически прожива-
ющих в квартире граждан. Изменения в за-
конодательстве позволят собственникам по-
мещений в многоквартирном доме самим 
устанавливать на общем собрании размер 
вознаграждения председателю совета дома 
и источники финансирования, считает ви-
це-спикер ЗСО Юрий Карликанов. Согласно 
другой инициативе, предлагается внести из-
менения в Жилищный кодекс в части уста-
новления минимального размера платы за 
содержание и ремонт жилого помещения. 
Устанавливать такой размер будет каждый 
субъект страны по методике, разработанной 
федеральными органами власти.

Потенциал патента
В Челябинской области снизят 
стоимость патентов 
для бизнесменов, работающих 
без наёмных работников. 

Решение было принято на заседании 
рабочей группы в Законодательном собра-
нии региона. Планируется также продиф-
ференцировать стоимость патентов по му-
ниципалитетам. Работа в этом направлении 
началась после анализа регионального зако-
нодательства о патентной системе налого-
обложения и изменений в федеральном зако-
нодательстве. По словам заместителя предсе-
дателя Законодательного собрания области 
Семена Мительмана, для власти важно раз-
вивать и поддерживать малый бизнес. Нало-
говое администрирование в первую очередь 
должно стимулировать предпринимателей 
платить больше, а не просто заниматься кон-
фискацией. Помимо этого депутаты реши-
ли исключить понятие минимального поро-
га годового дохода предпринимателя. Ранее 
он составлял сто тысяч рублей. При этом та-
кие виды деятельности, по которым патен-
ты достаточно распространены, как рознич-
ная торговля, общественное питание, сдача 
в аренду нежилых помещений, законодатели 
трогать не стали. 

Турнир четырёх колец
Баскетболисты челябинского 
«Динамо» стали чемпионами 
Кубка МГТУ.

III международный Кубок МГТУ состоялся 
в Магнитогорске. В турнире участвовали ко-
манды из Тобольска, Костаная, Челябинска и 
Магнитогорска. Места в итоге распределились 
следующим образом: первое место у челябин-
ской команды «Динамо», второе занял баскет-
больный клуб Тобольска «Нефтехимик», тре-
тье – магнитогорский «МГТУ», четвертое – «То-
бол» из Костаная. Теперь «Динамо» встретит-
ся с командами Саранска, Самары и Нижнего 
Новгорода на домашнем паркете, а в октябре 
начнет свой первый сезон в высшей лиге пер-
венства России по баскетболу. 

• • На конференции специалисты рассмотрели больную тему со всех сторонНа конференции специалисты рассмотрели больную тему со всех сторон
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21 сентября в Экологическом парке состоялись 
соревнования первой универсиады 
среди студентов 
в рамках XIV открытого первенства 
Правобережного района 
по легкоатлетическому кроссу 
«Золотая осень-2014». 

Организаторы посвятили спортивный праздник Всерос-
сийскому дню бега «Кросс наций-2014».

Погода выдалась просто подарочной: сентябрьское сол-
нышко грело как могло, на небе ни облачка. Соревнования 
в Экологическом парке собрали сотни магнитогорцев. Сю-
да добрались даже мамаши с детскими колясками. Надо по-
лагать, что пассажиры этих колясок обязательно выйдут на 
старт кросса в будущем. К одиннадцати часам со сцены со-
стязаний представители судейской бригады начали огла-
шать имена победителей первого забега. Среди девушек бы-
стрее соперниц оказалась воспитанница легкоатлетической 
спортивной школы №1 Ирина Судакова: 

– Результатом довольна, правда, первое место завоевать 
оказалось совсем не легко, пришлось максимально выло-
житься. А в планах на будущее, разумеется, олимпийский 
рекорд. Потренируюсь как следует и рискну. 

После награждения победителей первого забега участ-
ников соревнований приветствовали глава города Евгений 
Тефтелев, начальник управления физкультуры, спорта и ту-
ризма городской администрации Елена Кальянова, а спи-
кер МГСД Александр Морозов даже продекламировал по-
священные событию стихи собственного сочинения. А по-
том состоялся традиционный VIP-забег, в котором приняли 
участие руководители и сотрудники администрации города 
и районов, а также руководители учреждений и предпри-
ятий города. Евгений Тефтелев нынче на старт не вышел, 
объяснив собравшимся: 

– Сегодня не судьба. Мы обычно с Александром Морозо-
вым жребий мечем – кто побежит. Вот ему и выпало. Зато у 
меня почетная миссия. 

И правда – организаторы соревнований доверили мэру 
Магнитогорска стартовый пистолет. Евгений Николаевич 
построил команду  VIP-персон и, выстрелив, дал старт пого-
не за удачей. Первой в женской группе соревнующихся при-
шла к финишу Елена Кальянова. 

В формате мероприятия было проведено десять забегов. 
Участнику одного из них Денису Голикову всего четыре го-
дика. С разрешения родителей он дал корреспонденту «МР» 
коротенькое интервью, в котором объяснил: 

– Я бизал, бизал и плибизал... 
А вот другому участнику соревнований Юрию Галиу-

лину уже 66 лет. 
– Меня все называют танцором в шляпе, – говорит он. – Я 

участвую в программе «Преодолей себя». Сегодня решил со-
вместить и принять участие в кроссе «Золотая осень-2014». 
Как видите, не снимая шляпы. 

Вы бы видели его финишный рывок! Присутствующие 
встретили пожилого участника в представительной шляпе 
бурными овациями.

Алексей ТЮПЛИН
Фото Ильи МОСКОВЦА

Триумф гражданина в шляпе
В минувшее воскресенье глава города Евгений Тефтелев взял в руки пистолет

Военным дисциплинам 
в этой школе 
учат с малолетства. 

Если в большинстве учебных 
заведений давно уже не прово-
дят даже утреннюю зарядку, то 
кадеты именно с этой непремен-
ной разминки начинают каждый 
учебный день. А еще они действи-
тельно ходят строем, знают зна-
чение команд и умеют их выпол-
нять, знакомы со многими вида-
ми оружия, наизусть перечисля-
ют все роды войск. 

Эксперимент по созданию 
в обычных школах кадетских 
классов с успехом продолжает-

ся в Магнитогорске. К примеру, 
в средней школе №39 в этом го-
ду зеленые береты вручили еще 
22 новобранцам. 

17 сентября в спортивном зале 
школы, едва вместившем всех при-
глашенных – родителей будущих 
кадетов, учителей, гостей, – со-
стоялась церемония посвящения в 
кадетский корпус. Перед началом 
торжественного мероприятия ре-
бят поздравили председатель со-
вета ветеранов пограничной служ-
бы Василий Муровицкий, замести-
тель начальника магнитогорско-
го гарнизона пожарной службы 
Алексей Кураев, педагоги военно- 
патриотического клуба «Ирбис». 
Затем первоклассники произнес-

ли клятву кадетов, исполнили ка-
детский гимн. Старшие товари-
щи вручили ученикам 1 «в» клас-
са удостоверения о присвоении по-
четного звания и зеленые береты. 

К этому дню первоклашки шли 
долго. В то время, когда сверстни-
ки наслаждались летним отдыхом, 
потенциальные кадеты участвова-
ли в отборе. Причем из заявленных 
шести десятков ребят в класс попа-
ли только 22. Именно они показа-
ли самые высокие результаты и до-
казали, что достойны носить зва-
ние кадета.

Валентина СЕРДИТОВА
Фото предоставлено вторым 

отрядом федеральной пожарной 
службы по Челябинской области

Заветные береты
В средней школе №39 очередных первоклассников приняли в ряды кадетов
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• • Красный день календаря Красный день календаря 
зелёным беретам запомнится надолгозелёным беретам запомнится надолго

• • Кто из VIPов всех быстрей?Кто из VIPов всех быстрей?

• • Ветераны показывают примерВетераны показывают пример
• • Глава города Глава города 

в кроссе не участвовал, но болел активнов кроссе не участвовал, но болел активно
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РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ

ТАЛАНТЫ И ПОКЛОННИКИ

Место для вашей 
рекламы 

Т. 26-33-51.

В Магнитогорскую 
дистанцию пути 

ОАО «РЖД» 
ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ 

монтеры пути. 
Заработная плата достойная. 
Полный социальный пакет.

Обращаться: 
г. Магнитогорск, 

ул. Проселочная, 20
(12  участок), ПЧ-Магнитогорск. 

Т. 8-919-329-05-21.

ПАМЯТЬ ЖИВА
24 сентября ис-

полняется 40 дней, 
как нет с нами люби-
мой подруги Галины 
Петровны Лукиной, и 
полгода со дня смерти 
ее мужа Александра 
Николаевича Лукина.

Забыть нельзя, скорбим, помним.
Выражаем соболезнование дочери Илоне и внукам.

Друзья

ООО «Завод 
СтропКомплект» 

(г. Белорецк) 
ТРЕБУЮТСЯ:

– технолог текстильного произ-
водства (опыт от 1 до 3 лет);

– ткач (опыт работы от 1 до 3 лет).
Тел.: 4-19-00, 8-965-933-91-22.

Хватит спать!
Магнитогорская картинная галерея 
готовится во второй раз 
провести «Ночь искусств».

«Картинка» соберет под своими уют-
ными сводами всех творчески открытых, 
талантливых и непоседливых любителей 
прекрасного. «Искусство XVIII века. Пе-
тровская эпоха» – так звучит главная тема 
необычного мероприятия. И, чтобы факел 
творчества в этом году засиял еще ярче, ор-
ганизаторы приглашают к участию худож-
ников, фотографов, хенд-мейд-мастеров, 
музыкантов, танцоров, поэтов, создателей 
коллекций одежды, причесок, макияжа, бо-
ди-арта и других арт-объектов. Новые зна-
ния, возможности, наконец, новые имена 
смогут сменить тишь домашних мастерских 
или рабочих кабинетов на широкую творче-
скую площадку. В Магнитогорской картин-
ной галерее ждут ваши заявки в группе «Ночь 
искусств 2014» Вконтакте (https://vk.com/
nightmkg), либо по телефонам: 26-02-48, 26-
01-70, либо при личном общении в выставоч-
ном отделе картинной галереи.

Елена ВИКТОРОВА

Уральская «визитка»
Восьмиклассники из школы №90 
Златоуста победили на всероссийских 
«Президентских играх».

По условиям конкурса в каждую коман-
ду должны были входить по восемь мальчи-
ков и девочек, все они – одноклассники. В зла-
тоустовской школе после отборочных сорев-
нований наиболее спортивным классом был 
признан 8 «в». После успеха на городском и 
региональном этапах ребята отправились на 
Дальний Восток. Во всех видах состязаний 
они были среди лидеров. На теоретическом 
конкурсе за десять минут ответили на пят-
надцать вопросов. Кроме того юные спорт-
смены состязались в многоборье, куда вош-
ли бег, отжимания, подтягивания, участво-
вали в легкоатлетической эстафете и пока-
зывали свои «визитки» в творческом конкурсе. 
На каждом этапе южноуральцы занимали од-
но из призовых мест и завоевывали кубок. Са-
мый большой кубок школьники получили, за-
няв первое место по итогам всех соревнований.

19 сентября на восьмиде-
сятом году ушел из жизни 

КАБАНОВ 
Александр Николаевич,

бывший заместитель началь-
ника управления здравоохра-
нения по строительству. Вы-
ражаем искреннее соболез-
нование родным и близким 
покойного.
Управление здравоохранения 

и горком профсоюза

ИНФОРМАЦИЯ  О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ 
ГРАЖДАНАМ ИЛИ ЮРИДИЧЕСКИМ ЛИЦАМ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА ДЛЯ ЦЕЛЕЙ, 
НЕ СВЯЗАННЫХ СО СТРОИТЕЛЬСТВОМ, 

НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА МАГНИТОГОРСКА

Местоположе-
ние земельного 

участка

Площадь 
земельного 

участка 
(ориентиро-

вочная)

Целевое 
назначение 
земельного 

участка

в районе 
Шурави, 
круговое 
движение

3261

объекта 
складского 
назначения 
различного 

профиля 

Администрация города на основании Решения 
Магнитогорского городского Собрания депутатов от 
30.10.2012 №162 «Об утверждении порядка предостав-
ления земельных участков, находящихся в муници-
пальной собственности, а также земельных участков, 
государственная собственность на которые не разгра-
ничена и которыми в соответствии с земельным зако-
нодательством органы местного самоуправления горо-
да Магнитогорска имеют право распоряжаться, для це-
лей, не связанных со строительством», сообщает о при-
еме заявлений для предоставления земельного участка 
с кадастровым номером 74:33:0125001:333, из катего-
рии: земли населенных пунктов, ориентировочной пло-
щадью 3261 кв. м., имеющий адресные ориентиры: Че-
лябинская область, г. Магнитогорск, в районе Шурави, 
круговое движение, в аренду для целей, не связанных 
со строительством (объекта складского назначения 
различного профиля).

Заявления принимаются ежедневно со дня опу-
бликования сообщения в течение 14 дней с момента пу-
бликации сообщения с 9.00 до 17.00 в многофункцио-
нальных центрах администрации города, расположен-
ных по следующим адресам:

МФЦ №1 – г. Магнитогорск, пр. Карла Маркса, 79;
МФЦ №2 – г. Магнитогорск, ул. Суворова, 123;
МФЦ №3 – г. Магнитогорск, пр. Сиреневый, 16/1;
МФЦ №4 – г. Магнитогорск, ул. Маяковского, 19/3;
МФЦ №5 – г. Магнитогорск, ул. Комсомольская, 38.
В субботу с 10.00 до 15.00 в многофункциональном 

центре, расположенном по адресу: г. Магнитогорск, 
пр. Карла Маркса, 79.

В. ВАСИЛЬЕВ, 
начальник управления УАиГ

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА МАГНИТОГОРСКА
ЧЕЛЯБИНСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
19.09.2014                                                              №12929-П

О подготовке документации по внесению 
изменений в проект планировки и проект 
межевания территории 147 микрорайона 

в г. Магнитогорске, утвержденный 
постановлением администрации города 

от 14.08.2012 №10425-П
В целях обеспечения устойчивого развития тер-

ритории города Магнитогорска, выделения элементов 
планировочной структуры, установления границ зе-
мельных участков, предназначенных для строитель-
ства и размещения линейных объектов, определения 
зон первоочередного инвестиционного развития, в со-
ответствии со статьями 45, 46 Градостроительного 
кодекса Российской Федерации, руководствуясь Пра-
вилами землепользования и застройки города Маг-
нитогорска, утвержденными Решением Магнитогор-
ского городского Собрания депутатов от 17 сентября 
2008 года №125 (в редакции от 29.04.2014 №60), Уста-

вом города Магнитогорска, с учетом предложения 
ООО «ОРП «КЛАСС», поступившего в администрацию 
города 04.09.2014, вход. №ОДП 53/3794.

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Подготовить документацию по внесению изме-

нений в проект планировки и проект межевания тер-
ритории 147 микрорайона в г. Магнитогорске, утверж-
денный постановлением администрации города от 
14.08.2012 №10425-П. Границы проектирования при-
нять согласно приложению к настоящему постановле-
нию администрации города.

2. Рекомендовать ООО «ОРП «КЛАСС» совместно 
с проектировщиком выполнить задание на разработ-
ку градостроительной документации и согласовать с 
управлением архитектуры и градостроительства адми-
нистрации города.

3. Принять предложение ООО «ОРП «КЛАСС» о фи-
нансировании указанного проекта.

4. Управлению архитектуры и градостроительства 
администрации города (Васильев В. А.) осуществить 
проверку подготовленной документации на соответ-
ствие требованиям, указанным в части 10 статьи 45 
Градостроительного кодекса Российской Федерации.

5. Службе внешних связей и молодежной политики 
администрации города (Рязанова О. М.) в течение трех 
дней со дня издания постановления:

1) опубликовать настоящее постановление и при-
ложение в средствах массовой информации;

2) разместить настоящее постановление и прило-
жение на официальном сайте администрации города 
Магнитогорска в сети Интернет.

6. Контроль исполнения постановления возложить 
на заместителя главы города Измалкова В. А.

Е. Н. ТЕФТЕЛЕВ, 
глава города

СООБЩЕНИЕ 
Администрация города на основании статьи 30 Зе-

мельного кодекса Российской Федерации и постанов-
ления администрации города от  19.09.2014 №12949-П
«О предоставлении земельного участка в аренду без 
проведения торгов (конкурсов, аукционов)» сообща-
ет о наличии предлагаемого для передачи в аренду 
без проведения торгов (конкурсов, аукционов) земель-
ного участка из категории: земли населенных пун-
ктов площадью  5123 кв. м., с кадастровым номером 
74:33:0302001:5136, по местоположению: Челябинская 
область, г. Магнитогорск, ул. Труда, 36, и о приеме за-
явлений о предоставлении вышеназванного земельно-
го участка в аренду без проведения торгов (конкурсов, 
аукционов) для строительства комплекса бальнеогря-
зелечебницы с курортной поликлиникой. Информация 
о технических условиях  подключения объекта к сетям 
инженерно-технического обеспечения и оплате за под-
ключение объекта к сетям  инженерно-технического 
обеспечения находится в управлении архитектуры и 
градостроительства администрации города (просп. Ле-
нина, 72, кабинеты 277,279).

Заявления принимаются ежедневно со дня опу-
бликования по 8.10.2014 с 9.00 до 17.00 в многофунк-
циональных центрах, расположенных по следующим 
адресам:

МФЦ №1 – г. Магнитогорск, пр. Карла Маркса, 79;
МФЦ №2 – г. Магнитогорск, ул. Суворова, 123;
МФЦ №3 – г. Магнитогорск, проезд Сиреневый, 16/1;
МФЦ №4 – г. Магнитогорск, ул. Маяковского, 19/3.
В субботу с 10.00 до 15.00  в многофункциональном 

центре, расположенном по адресу: г. Магнитогорск, 
пр. Карла Маркса, 79, либо по почте.

Заявление с комплектом документов направляется 
по почтовому адресу: 455044, Российская Федерация, 

Челябинская область, город Магнитогорск, пр. Карла 
Маркса, д. 79, МАУ «МФЦ». Датой поступления заявле-
ния и документов в МАУ «МФЦ» считается дата присво-
ения входящего регистрационного номера письму се-
кретарем МАУ «МФЦ».

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА МАГНИТОГОРСКА
ЧЕЛЯБИНСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
19.09.2014                                                            №12930-П

О назначении и проведении публичных 
слушаний по вопросу предоставления 
разрешения на условно разрешенный 

вид использования земельного участка
В соответствии со статьей 39 Градостроительного 

кодекса Российской Федерации, Решением Магнито-
горского городского Собрания депутатов от 22 февра-
ля 2011 года №43 «Об утверждении новой редакции По-
ложения о порядке организации и проведения публич-
ных слушаний в городе Магнитогорске» (в редакции от 
30.01.2012), Правилами землепользования и застрой-
ки города Магнитогорска, утвержденными Решением 
Магнитогорского городского Собрания депутатов от 
17 сентября 2008 года №125 (в редакции от 29.04.2014), 
на основании заявления Канадж Ольги Юрьевны, по-
ступившего в администрацию города 19.08.2014, вход. 
№АИС 00064416 (вход. № ГМУ-УАиГ 15/00118), реше-
ния комиссии по подготовке проекта правил земле-
пользования и застройки города Магнитогорска (про-
токол от 03.09.2014 №32/1-2014), руководствуясь Уста-
вом города Магнитогорска,

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Назначить публичные слушания по вопро-

су предоставления Канадж Ольге Юрьевне разреше-
ния на условно разрешенный вид – магазины, исполь-
зования земельного участка из категории: земли на-
селенных пунктов (территориальная зона Ж-5, зона 
коллективных садоводств), с кадастровым номером 
74:33:0000000:10836, расположенного в районе пересе-
чения ул. Цементная и ул. Клинкерная.

2. Установить срок проведения публичных слуша-
ний в течение не более 1 месяца со дня опубликования 
настоящего постановления.

3. Установить, что сбор и обобщение письменных 
предложений и замечаний граждан осуществляется 
управлением архитектуры и градостроительства адми-
нистрации города в течение 10 дней со дня опубликова-
ния настоящего постановления в рабочие дни по адре-
су: 455044, г. Магнитогорск,  просп. Ленина, 72, каби-
нет №264 (тел.: 49-04-52, 26-03-53).

4. Управлению архитектуры и градостроительства 
администрации города (Васильев В. А.):

1) обеспечить сбор и обобщение предложений и за-
мечаний граждан в соответствии с пунктом 3 настоя-
щего постановления;

2) направить обобщенные предложения и замеча-
ния граждан на рассмотрение комиссии по подготовке 
проекта правил землепользования и застройки города 
Магнитогорска;

3) разместить на официальном сайте Магнитогор-
ского городского округа в сети Интернет настоящее по-
становление.

5. Службе внешних связей и молодежной полити-
ки администрации города (Рязанова О. М.) опублико-
вать в газете «Магнитогорский рабочий» настоящее по-
становление.

6. Контроль исполнения настоящего поста-
новления возложить на заместителя главы города 
Измалкова В. А.

Е. Н. ТЕФТЕЛЕВ, 
глава города  
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